

demostrando esas medidas que ustedes llaman "cursos". Usted también hacía incidencia entre otras cosas a que pasaban numerosos estudiantes por esta exposición. Pues los cursos son formación, son inculcar también valores en lo que se está haciendo en los IE y en los centros educativos. Y hay que empezar educando en valores para acabar con esas barreras de discriminación con las que nos hemos encontrado, y que ha tenido que ser este Gobierno Valenciano, este gobierno del Partido Popular el que haya empezado a adoptar medidas en que son prioritarias esas discriminaciones, sobre todo las socioeconómicas, también las socioculturales. Pero no obedeciendo y, como digo, forzando criterios objetivos que obedecen a exposiciones históricas y al mundo de la ciencia que nada tienen que ver, como digo, con otros índices de discriminaciones, que todavía los hay, que todavía estamos intentando solucionarlos.

Con lo cual yo la invito a que siga haciendo proposiciones, pero por favor, proposiciones serias, proposiciones específicas y concretas, y aporte también las medidas que su grupo parlamentario propone, para que nosotros, de verdad, podamos tomarlas en consideración y de verdad apreciar esa labor que está haciendo el Gobierno Valenciano desde la Conselleria de Bienestar Social, y que estaremos dispuestos a escucharlas y a debatirlas con mucha más seriedad.

Gracias.

La senyora presidenta:

Muchas gracias, señora Lorente.

Debatido suficientemente este punto, pasamos a votación. Señora Pérez, por favor, no entablemos diálogo ahora entre nosotros. Vamos a pasar a votación este punto. ¿Votos a favor? 7. ¿Votos en contra? 8. Por 7 votos a favor y 8 en contra queda rechazada esta proposición no de ley. *(S'interromp la gravació)*

Sí, ¿para qué quiere la palabra?

Declaració institucional

La senyora Catalá Pérez:

(Remors) Es que no sabía si era al principio o al final. Era para proponer a la comisión y a las portavoces de los grupos una declaración institucional de apoyo a las mujeres afganas. Es que el 28 de abril es el día internacional de apoyo a las mujeres afganas. ¿Queréis que la lea? *(Remors. S'interromp la gravació)*

La senyora presidenta:

Señorías.

A la Mesa llega un escrito firmado por los tres grupos

parlamentarios que dice así:

“Declaración institucional de apoyo a las mujeres de Afganistán.

Las mujeres y niñas de Afganistán sufren la violación de sus derechos humanos y de sus libertades fundamentales, viéndose sometidas a discriminaciones y agresiones impropias de su dignidad humana y a la denegación de derechos básicos como los relativos a la salud, la seguridad personal y la educación.

Por ello, la Comisión de la Mujer de las Cortes Valencianas manifestamos que:

Nos reafirmamos en nuestro compromiso, al igual que la Declaración de Beijing, con la igualdad de derechos y la dignidad humana inherente de mujeres y hombres, así como con los demás propósitos recogidos en la Carta de las Naciones Unidas, con la Declaración Universal de los Derechos Humanos y con otros instrumentos internacionales de derechos humanos, especialmente en el punto 10 de la Plataforma de Beijing, en donde se hace alusión al reconocimiento expreso en la Conferencia Mundial de Derechos Humanos de que los derechos humanos de las mujeres y de las niñas son parte inalienable, integral e indivisible de los derechos humanos universales.

La plena participación en condiciones de igualdad en la vida política, civil, económica, social y cultural a nivel nacional, regional e internacional, así como la erradicación de todas las formas de discriminación por razón de sexo, son objetivos prioritarios de la comunidad internacional.

Por ello, la Comisión de la Mujer de las Cortes Valencianas expresan su apoyo al proceso de diálogo en Afganistán impulsado por Naciones Unidas, y a la labor desarrollada por el representante especial del secretario general de Naciones Unidas para Afganistán, señor Francesc Vendrell. Y apoyan asimismo la posición común de la Unión Europea sobre Afganistán aprobada el 22 de enero de 2001, que promueve el respeto del derecho humanitario internacional y los derechos humanos, incluidos los derechos de las mujeres y las niñas de ese país.

Con esta declaración, la Comisión de la Mujer de las Cortes Valencianas muestra su solidaridad con las mujeres afganas y se suma al movimiento internacional del día 28 de abril para recordar al mundo la situación en la que están estas mujeres en Afganistán.

Cortes Valencianas, 24 de abril de 2001. Firmado, Consuelo Catalá, por el Grupo Parlamentario Socialista; Dolors Pérez, por el Grupo Parlamentario Esquerra Unida del País Valencià; Esther Franco, por el Grupo Parlamentario Popular.”

Señorías. Leído este manifiesto, se levanta la sesión.

(S'alça la reunió a les 11 hores i 55 minuts)